



Sportliche Firma Gris unterstützt Herscheids Grundschulen

Mit diversen Gesundheitsangeboten ist es der Leitung der Firma Gris gelungen, die einstmalige hohe Krankenquote von über zehn Prozent auf jetzt unter fünf Prozent zu senken. Diese Angebote stärken auch den Zusammenhalt: Mit ins-

gesamt 60 Teilnehmern (davon mehrere vom französischen Standort) nahm die Firma beispielsweise am Firmenlauf teil. Das Unternehmen stellte den Sportlern Trikots und Verpflegung zur Verfügung, die Sportler sammelten als Dank

dafür Spenden für regionale Einrichtungen. Dabei sind insgesamt 600 Euro zusammengekommen, die jetzt an beide Grundschulen vor Ort überreicht wurden. Die Herscheider Schule (Bild) möchte mit dem Geld Spielkisten für den

Schulhof anschaffen, um die Pausen noch aktiver gestalten zu können. An der Grundschule Hüinghausen wird im Rahmen einer Schulkonferenz mit Schülern und Eltern über den Verwendungszweck diskutiert. ■ Foto: Grein